



Une première sortie handball prometteuse !



Pour leur 1^{ère} rencontre amicale ce mercredi 9 Octobre, les élèves de l'association sportive se sont déplacés au gymnase du Collège de Flamens à Castelsarrasin. Nos 4 benjamins garçons (LAOULAOU Anouar, FIGUS-NOIROT Valentin, BLAL Mohamed et CORD'HOME Aloys) n'étant pas assez nombreux pour faire une équipe, ils ont représenté les couleurs du collège aidés par 4 élèves du Collège Perbosc de Lafrançaise.

Notre équipe mixte s'est inclinée d'un seul but dans les dernières minutes lors de son premier match. Un match très disputé et serré jusqu'à la fin, chaque équipe se donnant 100% pour leur premier match de l'année.

Durant la pause nos élèves ont arbitré et visionné des vidéos sur l'arbitrage afin de pouvoir passer leur diplôme de « jeune arbitre » à la fin de l'année scolaire.

C'est après 1h de pause que les élèves ont joué leur 2^{ème} match, match intensif, avec des élèves à l'écoute, attentifs et dynamiques qui ont décroché le match nul après 13 minutes de jeu.

Bravo à nos 4 benjamins pour leur fair-play et leur comportement irréprochable durant cette après-midi sportive.

N'oublions pas notre seul minime garçons (MESLEM Omar) qui a joué avec l'équipe du Collège de Beaumont et a parfaitement intégré son équipe d'un jour. Bravo à lui pour son investissement.

Une après-midi sous le signe de la bonne humeur et la convivialité. Merci aux collègues du Collège de Flamens pour leur accueil et l'organisation de cette rencontre sportive

Marine MUTEAU
Enseignante d'EPS